
ACTA CORRESPONDIENTE A LA DECIMO SEPTIMA SESION ORDINARIA
DEL COMITE TECNfCO DEL FIDEIC OMISO PUBLICO

"OPERADORA DE PROYECTOS ESTRATEGICOS
DEL ESTADO DE SONORA"

En la Ciudad de Hermosillo, Sonora , siendo las 12:00 horas del dia 28 de
Agosto de 2009 , en el domicilio que ocupa el salon de eventos "Sabor Arte ",
ubicado en Carlos Ortiz No. 35, esq . Can Veracruz, Col. Country Club , de esta
ciudad , se dio inicio a la Decimo Septima Sesion Ordinaria del Cornite Tecn ico
del Fideicomiso Publico denominado: "Operadora de Proyectos Estrateqicos
del Estado de Sonora", con el proposito de desarrollar los asuntos
consignados en el siguiente:

ORDE N DEL DiA

I. USTA DE ASISTENCIA

II. VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL

III. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DJA

IV. LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR

V. fNFORME DEL DIRECTOR GENERAL

a) Estados Financieros al 31 de Julio de 2009
b) Avance Presupuestal al 31 de Julio de 2009
c) Video de los avances de los Proyectos Detonadores:

Costera , Guaymas , Hermosillo, Musas y Pasajes.
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X. CLAUSURA

IX. RESUMEN DE ACUERDOS APROBADOS

VI. INFORME DEL COMISARIO

La sesion es presid ida por el Ing. Francisco Diaz Brown Olea , Presidente del
Cornite Tecnico y Secretario de Economfa del Estado , quien solicita pasar lista
de asistencia y verifcar la existencia del quorum legal requerido para dar inicio
ala presente sesion c:1U ~

VII. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DE ASUNTOS

VIII. ASUNTOS GENERALES



I. USTA DE ASISTENCIA.

Acto seguido, el Ingeniero Francisco Dfaz Brown , manifest6 que la
convocatoria para la Decimo Septima Sesi6n Ordinaria se realiz6 a traves de
oficlo . el cual fue enviado con anticipaci6n a cada uno de los miembros del
Comite Tecnico, as! como a los invitados permanentes del mismo , par 10 que
verific6 la lista de asistencia que se firma al inicio de la presente reunion
encontrandose presentes: Ing. Francisco Diaz Brown , Presidente del Cornite
Tecnico y los respectivos vocales: Ing. Humberto Valdez Ruy Sanchez,
Secretario de Infraestructura y Desarrollo Urbano; Ing. Alejandro Elfas Calles
Gutierrez, Secretario de Agricultura , Ganaderia, Recursos Hidraulicos, Pesca y
Acuacultura ; Lic. Rafael Rochin Valdenebro, en representaci6n del Lic. Luis
Carlos Soto Gutierrez, Coordinador de la Comisi6n de Fomento al Turismo,
Arq. Angel L6pez Guzman, Director General de la Comisi6n de Ecologfa y
Desarrollo Sustentable; C.P. Alejandro Leal Beltran ; Encargado de Despacho
de la Comisi6n Estatal de Bienes y Concesfones; C.P. Patricia Arguelles
Canseco, Directora General de Auditoria Gubernamental , en representaci6n de
C.P. Ignacio Pinto Avelar, Secretario de la Contralorfa General del Estado;
vocales por la iniciativa privada : Lic. Arturo Clamont Dominieis , Vicepresidente
de Impuisor, Ing. Delfin Ruibal Zaragoza , Ing. Jorge Cons Figueroa, C.P. Jose
Antonio Dfaz Quintanar, Ing. Miguel Humberto Olea Ruiz, Asimismo, asistieron
a la presente sesi6n los C. Lic. Bertha Alicia RObles Quintero , Directora
General del Fideicomiso , Lic. Leopoldo Martinez Moreno, Coordinador
Proyecto Guaymas, Lie. Said Saavedra Bracamonte, Coordinador Proyecto
Hermosillo, Arq. lIiana Andrea Aguirre Ramos , Coordinadora Proyeeto Pasajes,
Lic. Roberto Fernandez Medina , Coordinador Proyecto Costera , Lic. Leticia
Valenzuela Morales, Directora de Proyectos , el C.P. Jorge Hernandez
Ciscomani, Titular del Organo de Control y Desarrollo Administrativo de
lrnpulsor.

/ --"----VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL.

Haciendo uso de la palabra , el Presidente del Cornite Tecnico , Ing. Francisco
Dfaz Brown , somete a consideraci6n del Cornite Tecnico la aprobaci6n del
orden del dfa propuesto para esta reunion , el cual se da por aprobado por los
miembros de este 0 .i > ~()
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II.

Acto seguido se paso al segundo punta de la orden del dia en donde se verifica
ante la presencia de la C.P. Patricia Arguelles Canseco. , Directora General de
Auditoria Gubernamental ; en representaci6n del Secretario de la Contralorfa
General del Estado, verifica la existencia del qu6rum legal requerido para dar
inicio a la Decimo Septima Sesi6n Ordinaria del Comite Tecnico del
Fideicomiso Publico denominado "Operadora de Proyectos Estrateqicos del
Estado de Sonora", de fecha 28 de Agosto de 2009 , considerandose val" OS""
IQJS acuerdos que se tomen en la misma. ~

III. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.
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Continuando, el Ing. Francisco Dfaz Brown, solicita a los miembros presentes
se dispense la lectura del acta de la sesi6n anterior, puesto que fue enviada
con anterioridad a cada uno de los miembros del Cornite. Asimismo, pregunta
si tienen alqun comentario y/o observaci6n al respecto, manifestando cada uno
de ellos no tener ninguna observaci6n que hacer . Por 10 que se dispone a
pasar al siguiente punto en el orden del dfa.

IV. LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.
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V. INFORME DEL DIRECTOR GENERAL.

Para continuar con el orden del dia aprobado , el Ing. Francisco Dfaz Brown ,
cede la palabra a la Directora General del Fideicomiso, Lie. Bertha Alicia
Robles Quintero , para que presente su respect ivo informe .

Haciendo uso de la palabra , la Directora General del Fideicomiso, inicia con
su informe presentando en pantalla el Balance General al 31 de Julio de 2009 ,
(anexo 1). La Lie. Robles expone que esta entidad cuenta con un activo de
8'986 '524 pesos , que corresponden a la suma del activo circulante y fijo, donde
el primero asciende a 5'629 ,627 pesos , integrado en un 99% por el rubro de
efectivo en Caja, Bancos e Inversiones, destinados para la operaci6n de este
Fideicomiso Publico y el 1% a otros activos circulantes; y en 10 relativo al activo
fijo por importe de 3'356,897 pesos . EI pasivo por la cantidad de 123,198 pesos
se integra principalmente por el registro de las retenciones realizadas por
concepto de las obligaciones fiscales relacionadas a los sueldos de los
empleados, asl como a las retenciones que de ley se realizan a terceros que
son cubiertos al mes siguiente. Por ultimo el Patrimonio de la Entidad con el
importe de 8'863 ,326 compuesto por el reconocimiento patrimonial de las
inversiones realizadas por 3'356,897 asi como los remanentes tanto de
ejercicio actual y de ejercicios anteriores por un total de 5'506,429.Para
continuar, presenta el Estado de Resultados al 31 de Julio de 2009 , informando
que a este corte , el resultado de la citerencia entre los ingresos recibidos que
suman 11'617 ,562 de pesos y los egresos , que corresponden a los gastos de
operaci6n realizados por las unidades administrativas en cada uno de los
capftulos para el logro de las metas asentadas en el Programa Operativo Anual
(POA) y que ascienden a 6'727 ,090 pesos se obtiene resultado favorable de
4'890,4 72 pesos. (Anexo 2)

3

En 10 que se refiere al Ejercicio presupuestal del periodo que nos ocupa, la Lie.~
Bertha Alicia Robles Quintero , informa que de los 15'000 ,000 de pesos de •
presupuesto autorizado para el ejercic io 2009 por el Cornite Tecnico en la XV
Sesi6n Ordinaria , se han recibido 11'500,000 de pesos de aportaciones,
adieional a esto por concepto de Productos Financieros se registraron 98,577
pesos y dentro del rubro de otros ingresos se obtuvieron 18.985.00 . Se
ejercieron en este perfodo , en el capitulo de Servicios Personales, 4'113 ,338
pesos , en el capitulo de Materiales y Suministros 197,152 pesos, en el de
Servicios Generales 2'406,765 pesos y por ultimo en cuanto a Bienes Muebles
e Inmuebles, 9,835 pesos. EI total ejercido a este corte es 6'727 ,090 pesos,
Siempre cuidando el cu plimiento cabal de las metas respetando tiempos y
raci lizando 10 ree sos. (Anexo 3) n: o<<.J
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Para continuar con el informe del Director General, la Lie. Bertha Alicia '-/
Robles Quintero solicita el permiso del presidente para que sea presentado un
video con los resultados obtenidos por Impulsor desde su creaci6n a la fecha
conteniendo los avances en las metas del Programa Operativo Anual de cada
uno de los proyectos tal y como se ha venido desarrollando desde la primera
reuni6n de Cornite , a 10 que el Presidente manifiesta estar de acuerdo, por 10
que , enseguida , se hizo la presentaci6n a los Miembros del Comite (Anexo 4)

Coordinaei6n del Proyeeto Costera

La carretera costera ha demostrado ser el proyecto de inversi6n mas ambicioso
en atraccion de capital privado y de desarrollo de infraestructura de las ultirnas
decadas de nuestro Estado , asl como 10 indica el interes que ha generado en
los mercados inmobiliarios mas competitivos del pais , los elevados niveles de
inversion, su ubicaci6n qeoqrafica estrateqica, as! como la riqueza y el cada
vez mas acentuado posicionamiento del mar de cortes en los segmentos
turlstlcos del mundo .

Asimismo la construcci6n de este proyecto estrateqico de gran visi6n se ha
dividido en 3 grandes etapas, dando prioridad a aquellas zonas donde no existe
cornunicacion ; la primera etapa comprende el tramo de Puerto Penasco-Golfo
de Santa Clara, la segunda de Desemboque a Puerto Libertad y la tercera
etapa de San Luis Rio Colorado al Golfo de Santa Clara .

EI proyecto de la carretera costera reporta un perfil inmobiliario de mas de un
millon de hectareas , de las cuales 224 mil estan clasificadas como triple a para ~

la inversi6n privada bajo cinco grandes regiones con gran potencial d
desarrollo.

Se presento el "Plan Maestro Regional Riviera Mar de Cortes" que consiste
en promover el desarrollo y la conservaci6n de 650 kil6metros de literal ,
mediante el aprovechamiento turistico y tecnolcqico en terminos de
sustentabilidad . Incluye componentes de accesibilidad regional , vectores de
desarrollo, areas de conservaci6n ecol6gica , red de soporte urbano e~ ~r.J)

infraestructura regional. Ofrece certidumbre a la inversi6n privada , una quia ~r

para la instrumentaci6n de pollticas publicas y una herramienta salida para la {;f
promoci6n de inversiones, generando asl valor agregado al corredor costero.

Se hace referencia a la firma del convenio con la Aseguradora Inmobiliaria
Stewart para identificar el estado legal de los terrenos aledarios a la carretera
costera , generando con esta accion un modelo unico en l.atinoarnerica,
ofreciendo certidumbre juridica a la inversi6n privada , asi como un aval de una
firma mundialmente reconocida en el sector inmobiliario .

Con el fin de detonar el turismo inmobiliario, se logr6 ta conformaci6n de
reservas territoriales por el orden de 2,635 hectareas, con un valor comercial
estimado de 150 millones de d6lares , en zonas aledarias a la carretera costera
con alto pot nci de desarrollo turfstico , 10 cual contribu ira a acelerar el
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crecimiento de la actividad turlstica , con una nueva oferta turlstica sustentable ,
innovadora, diversificada y competitiva a nivel internacional y hoy la carretera
costera como proyecto de gran vision se perfila como la columna vertebral y el
circuito econornico de la Riviera del Mar de Cortes , contribuyendo en gran
medida a proyectar a sonora como uno de los principales destinos turisticos de
la cuenca del pacifico.

Coordinaci6n del Proyecto Guaymas

~('
/P"",...=.,.....".....

<
Coordinaci6n del Proyecto Hermosillo

EI proyecto Marina Guaymas ha transformado radicalmente la imagen d
puerto , contando actual mente con areas de esparcimiento familiar, producto del
esfuerzo conjunto del Estado y Municipio, como 10 son la plaza publ ica y
fuentes danzantes, y adernas , logrando resolver anejos problemas de vial idad ,
con la inversion estatal de aproximadamente 70 mdp consistente en la obra del
boulevard escenico , la cual ya es una realidad. Aunado a 10 anterior, se ha
logrado la renovacion del centro historico y el desarrollo de zonas comerciales
y hoteleras: Marina Guaymas en su proyecto de gran vision ha comenzado a
convertir al puerto en la capital del turismo nautico del mar de cortes.

Asimismo otro resultado gracias a las gestiones de promocion fue el convenio
de inversion entre Fonatur y el Gobierno del Estado para desarrollar el proyecto
de la escala nautica dentro de Marina Guaymas con una inversion de 381
millones de pesos, obra que adernas cuenta con 27 posiciones de atraque para
embarcaciones. La lIegada de cruceros turtsticos concreta otra de las acciones
planeadas desde el inicio del proyecto 10 que sin duda tenors un impacto
econornico comercial y turtstico en la zona generando una derrama econornica
para el Estado de Sonora.

Si la capital crece , Sonora crece gracias a la gran inversion en obra publica
realizada por el Gobierno del Estado , Hermosillo sigue creciendo; en la ciudad~
hoy en dla se pueden apreciar importantes corredores cornerciales y de
servicios donde se han captado inversiones generadoras de empNey . ~
desarrollo econornico.

. ~ .

Proyecto Vado del RIo

Hoy en c la, el Vado el Ri es una zona que se ha consolidado y que continua
con un activo desarro . Ala fecha se ha logrado promover mas del 72% de

/? Ji1'.t/ ~ ~J

En Guaymas los proyectos estrateqicos de gran vision estan presentes , donde
hace unos cuantos anos era un atraque para barcos pesqueros hoy se
encuentra la Marina Guaymas, un proyecto que es ya una realidad en el 2004
se iniciaron los trabajos de saneamiento de la Bahia y al principio del 2006 se
gestionaron 100 millones de pesos para obras de relleno y dragado con estas
acciones se saneo la bahia y se qano terreno al mar, contando con mas de 3.1
hectareas con alto potencial para desarrollar.

"
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los terrenos que se ten ian disponibles , 10 que representa una derrama
economica calculada para esa zona en 3 mil 130 millones de pesos ya la fecha
podemos ver en la zona del Vado del Rio el desarrollo y operacion de nuevos
hoteles, centros comerciales y oficinas , consolidando a Hermosillo como un
importante destino de turismo de negocios en el noroeste del pais . EI
crecimiento econornico de Hermosillo cuenta hoy en cia con las bases de
sustentabilidad a largo plazo , y con el desarrollo de la obra de prolonqacion del
boulevard Morelos, proxima a concluirse se garantiza el desarrollo futuro de
una reserva territorial de 2,345 nectareas , 10 que perrnitira que la ciudad crezca
con orden y planeacion , y que cuente con los elementos para atraer
inversiones futuras.

!JfSU

Lo que inicio como un proyecto con el fin de crear una alternativa para alcanzar
mayores niveles en materia de profesionalizacion artlstica , posibilitar el
intercambio cultural a nivel nacional e internacional y fomentar la relacion entre
cuitura, educacion y sociedad es hoy una realidad ; con una inversion de 278
millones de pesos, el Centro Cultural Musas que consta del Museo de Arte de
Sonora y el Centro del Visitante , es una importante palanca en la prornocion
turistica y comercial de Hermosillo ya que brindara al visitante una oportunidad
de conocer y aprender expresiones artlsticas locales , nacionates e
internacionales. Adernas , nines , jovenes y adultos podran vincularse con las
diferentes actividades formativas y recreativas que aqul se ofreceran .

EI Centro del Visitante es un centro dedicado a la difusion de la cultura
regional y de prornocion del turismo en la entidad ; funciona como centro de
informacion, prornocion, asistencia turistica y orqanizacion de convenciones y
eventos . En este edificio se pcdra ofertar el patrimonio cultural , historico,
qastrcnorrucc , etnico , arquitectonico y folklore del estado as! como servicios de
planeacion de viajes y paseos turlsticos por la region ; cuenta tambien con una
sala multimedia donde se podran exhibir de manera virtual los lugares
atractivos del estado, una tienda de suvenires y un pequeno restaurante. EI
principal atractivo del centro del visitante , es el denominado "Parque Sonora",
el cual es una maqueta gran escala del estado de sonora con un andador
peatonal , en donde uede observar la gran diversidad con la que cuenta
nuestro Estado . J) )
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EI Museo de Arte de Sonora es un espacio de educacion , exploracion y difusi '
que tiene como fin el promover y preservar los bienes y servicios culturales , as!
como ser un lazo entre la comunidad artistica y la sociedad sonorense. Cuenta
3,000 metros cuadrados de area de exhibicion , dividida en salas de exhibicion
permanente y temporal. Gracias a las especificaciones y tecnologfa de primer
nivel con las que cuenta , tiene capacidad para acoger exposiciones de
calidad mundial y las ultirnas expresiones de la creacion de artistas tanto
nacionales como internacionales. Cuenta tarnbien con servicio de cafeteria y
cocina , para poder real izar eventos de gran altura , con capacidad de servir
hasta 1500 banquetes .

Proyecto Musas

Cfa
I
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Dicen que existen proyectos que cambian la vida de ta gente y el proyecto
estrateqlco de gran vision Pasajes es un claro ejemplo, pues aprovechando el
compromiso social de algunas empresas con su entorno se ha logrado un
impacto inmediato y notable en la economfa y el bienestar de los habitantes,
comerciantes , visitantes , artesanos y empleados de los lugares.

Coordinaci6n del Proyecto Pasajes J~/r;v.7/p(!jJ(70}@!Xl
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En Puerto Penasco desde hace mas de 20 aries 105 comerciantes de diversos
productos como artesanfas y regalos lograban ganancias basicas apenas para
permanecer en actividad, hoy , la calle 32 es definitivamente otra , la
construccion de una nueva infraestructura ha generado nuevas condiciones de
trabajo para los comerciantes del lugar, quienes se han agrupado en una
sociedad ejemplar ya que sus ventas se han incrementado alrededor de un
30% , se ha ampliado el horario de ventas con el nuevo alumbrado, hay nuevos
giros cornerciales y la afluencia de clientes es mucho mayor.

Proyecto "Adopta una Milia": Existen empresas que van mas alia de la oferta
de empleo realizando una serie de acciones en beneficio de la comunidad .
Para los vecinos de la colonia nogales dos mil , Motorola ha sido una empresa
amiga al hacer posible que todo el corredor de acceso a la misma cambiara de
imagen y garantizara seguridad , no s610 a empleados y proveedores , sino a
todos los vecinos del lugar. Adernas de realizar otras acciones como: la
recuperaci6n de un parque vecinal , la ampliaci6n de banquetas y la mejora de
la vialidad mediante la creaci6n de paradas de autobus. /

En la comunidad de Masiaca, municipio de Navojoa se ha logrado el rescayj
y conservaci6n de la identidad de la cultura mayo a traves de su artesa I ,

mediante la creaci6n de la primera Sociedad Cooperativa en Sonora y con f-,,; ..;, ' $

mas de 90 artesanos mayos, desde el ario 2006 a la fecha se ha logrado el
rescate de algunas artesanias en peligro de desaparecer como el barro y con la
capacitaci6n en otras actividades como el bordado; adernas en coordinacion
con la sociedad civil y los 3 niveles de gobierno se llevo a cabo el primer
Concurso Estatal de Artesania Indigena Sonora 2008 en el cual se obtuvo la
participacion de 158 piezas artesanales de la diferentes etnias de la entidad .
Asimismo este paraje localizado estrateqicamente en la ruta turfstica "Sierra
Mar" es un excelente medio para lograr un impacto social y econornico en la
zona , el reto es ahara la permanencia de este proyecto productivo y su
rnultiplicacion en otras comunidades de la entidad. ""- I "-

La capital de nuestro Estado ya no es la misma can la revitalizacion del Barrio ~
Antiguo de Villa de Seris se ha recuperado una de las zonas urbanas con mas
tradicion en la entidad ; 10 mismo que esta sucediendo con Magdalena de Kino J;;;J,)\
en su acceso norte y la calle 5 de mayo ; as: como reforzar las diferentes rutas {d/
turlsticas del Estado a traves de una imagen urbana amigable para el turista I
carretero gracias a la rntervencion realizada a los accesos vehiculares en las
comunidades de Rayon , Aconchi y Banarnichi , siendo un ejemplo para tcdo 10
largo y anco de la entidad , con los Proyectos Estrateqicos de gran vision
Sonora conti u proceso de modernizacion. 0<0
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Dicen que existen proyectos que cambian la vida de la gente y el proyecto
estrateqico de gran visi6n pasajes es un claro ejemplo , pues aprovechando el
compromiso social de algunas empresas con su entorno se ha logrado un
impacto inmediato y notable en la economfa y el bienestar de los habitantes,
comerciantes , visitantes , artesanos y empleados dellugar.

VI. INFORME DEL COMISARIO

Por parte de este Organa de Control y Desarrollo Administrativo, se concluyo
asf
al

con resultados satisfactorios la revision correspondiente al ejercicio 2008,
como la re isle del cumplimiento del POA de la entidad can corte

~

En relaci6n a las metas y objetivos , que para el ejercicio 2009 , la Entidad
programo el cumplimiento de metas de acuerdo a sus objetivos , los cuales con
corte al primer semestre se lograron cumplir de acuerdo a su programaci6n .

En 10 que respecta al cumplimiento de la normatividad aplicable a la operaci6n
del Organismo, especificamente al desarrollo de manuales administrativos ,
inform6 que la Entidad cuenta con un Reglamento Interior y Manual de
Organizaci6n autorizados , sin embargo el nuevo proyecto de estos se
encuentran en proceso de revisi6n por la Contralorfa General adem as s
encuentran en proceso de elaboraci6n de manu ales de procedimientos de
Coordinaciones General de los Proyectos Hermosillo, Guaymas, Pasaj s y
Carretera la Costera , debido a la estructura aprobada mediante acuerdo
4.230209 de la XV Sesi6n de Comite Tecnico de Operadora de Proyectos
Estrateqicos del Estado de Sonora celebrada el 23 de febrero de 2009, acci6n
que fortalecera su control interno.

No obstante de las observaciones derivadas de la revrsron a los Informes
Trimestrales correspondientes al ejercicio 2008 y de la Cuenta de la Hacienda
Publica Estatal por parte del Instituto Superior de Auditoria y Fiscalizaci6n ,
estas fueron solventadas , el Fideicomiso Publico cuenta con el apoyo de su
estructura organizaclonal , la cual brinda amplia seguridad sobre el correcto
manejo de la operaci6n para la realizaci6n de su objetivo principal.

Se Elaboran informes trimestrales del avance proqramatico presupuestal de
objetivos y metas , que son entregados en tiempo a la Secretaria de Hacienda
del Estado de Sonora , as! como el informe de la Cuenta Publica por el ejercicio.

El informe del Comisario , fue sustituido por el informe que realiz6 el Titular del
Organo de Control y Desarrollo Administrativo C.P. Jorge Hernandez
Ciscomani , donde se manifest6 que en cumplimiento de los articulos 57 y 59 de
la Ley Orqanica del Poder Ejecutivo del Estado de Sonora, asf como del
articulo 15 del Decreto de Creaci6n de Operadora de Proyectos Estrateqicos
del Estado de Sonora , se presenta informe de evaluaci6n de desernpeno
operacional del Ente por el periodo comprendido del 1 de enero al 31 de julio
de 2009.



IX. RESUMEN DE ACUERDOS APROBADOS.

As imismo EI Ing . Humberto Valdez Ruy Sanchez, Secretario de Infraestructura
y Desarrollo Urbano, por invitaci6n del presidente del Cornite Tecnico hace uso
de la palabra para dar una semblanza de proyecto de la Carretera Costera
exponiendo el origen del mismo, modificaciones realizadas desde su inicio a la
fecha , y tarnbien hizo una extensiva invitacion a todos los miembros del
Cornite para que asistan a la proxima inauguraci6n de la tercera etapa del
tramo carretero San Luis Rio Colorado- Golfo de Santa Clara el pr6ximo dia 10
de septiembre del presente ano , y asimismo hizo referencia de que el
Fideicomiso Publico Impulsor estructuro un esquema financiero para la
realizacion del mismo.
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presente ejercicio, que incluye audrtor!a financiera , evaluacion de los
documentos administrativos Sistema de informacion de Recursos
Gubernamentales y el Sistema de Evidencias, supervision al Portal de
transparencia , seguimiento a las solicitudes realizadas a Impulsor dentro del
Sistema de solicitudes de Informacion Publica de Sonora , as! como en atencion
a las auditorias practicadas por otras , y supervision a los procesos de entrega
Recepci6n que se presenten , entre otros.
Con base en 10 mencionado, se recomienda a los integrantes del presente
Organo de Gobierno 5e autoricen los Estados Financieros por el periodo
comprendido del 01 de Enero al 31 de Julio de 2009 de Operadora de
Proyectos Estrateqicos del Estado de Sonora .

EI presidente Ing. Francisco Diaz Brown, pregunta a los presentes si tienen
atgCln aspecto general que deseen tratar, a 10 que los consejeros y demas
asistentes responden que no y por 10 tanto , se procede a continuar con el orden
del dla aprobado.

VIII. ASUNTOS GENERALES.

Como primer punto, y en relaci6n al informe presentado por la C. Directora
General , el Ing . Diaz Brown sol icita al cornite su aprobaci6n para que quede
constancia de la presentaci6n del mismo, los consejeros se dan por enterados
y aprueban el informe presentado por la Directora General.

VII. LECTURA, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE ASUNTOS

A continuaci6n , el Ing. Francisco Diaz Brown, da lectura a los acuerdos
aprobados durante la reunion :

ACUERDO 1.280809- Este Cornlte Tecnico, se da por enterado y aprueba
el informe realizado mediante la interpretacion de las cifras contenidas en
el Balance General, Estado de Resultados, Avance Presupuestal y sus
Adecuaciones Presupuestales al 31 de Julio de 2009, presentado por la

1
/.' Directora G {l.eral de Ope~a~ora de Proy.ectos Estrateqicos del Estado de

r • ; Sonora, la C Lk ertha Alicia Robles QUintero. o<U
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Ing. Delfin Ruibal Zarag
Vocal del Sector

C.P. Patricia Arguelles Canseco '"
Representante del C.P. Ignacio Pinto A.~

Secretario de la Contralorfa General /w
:r

lea Lic. A u lOClamont Dominicis
Vicepresidente del Fideicomiso

Impulsor

ACTA DE LA DECIMO SEPTIMA SESION ORDINARIA DEL COMITE
TECNICO DEL FIDEICOMISO PUBLICO "OPERADORA DE PROYECTOS

ESTRATEGICOS DEL ESTADO DE SONORA" /'"____
28 DE AGOSTO DE 2009. · (
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Ing. Aleja~Calles Guti~~:' C.P. . ndro Leal B ltran
Secretario de Agricultura, Gana "(18, argad del Despacho de la

Recursos Hidraulicos, Pesca y acultura Comisi6n Estatal de Bienes y
Concesiones



~_ _..&J. 3 t- · .. ( :;0• ., "

Arq. An I Lopez Guzman
Director General de la Comisi6n de
Ecologfa y Desarrollo Sustentable
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Lie. Bertha Alicia RO b~ Q .

Directora General de Impulsor

inez Moreno
yecto Guaymas

zuela Morales
yecto Musas

Lie. Said sa~raeamonte
Coordinador I royecto Hermos illo

C.P. Jorge Hern ez Ciseomani
Titular del 6rgano de Control y

Desar rollo Adm ini iva de trnputsor

Lie. Ra ehin Valdenebro
Representants del Coordinador

de la Comisi6n de Fomento al Turismo
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